

UICSLP Y PROCURADURÍA DE JUSTICIA FIRMAN CONVENIO

Ciudad Valles, S.L.P. 16 de Abril 2016. La Universidad Intercultural de San Luis Potosí (UICSLP) firmó un convenio de colaboración con la Procuraduría General de Justicia en el estado, con la finalidad de que los egresados y estudiantes por egresar de la licenciatura en derecho complementen su formación integral académica.



Momentos en los que la rectora de la UICSLP y el Procurador de Justicia firman el convenio

Al respecto, la rectora de la UICSLP, Aurora Orduña Correa, dijo que con este convenio los estudiantes de la licenciatura en derecho y egresados de la misma, podrán realizar sus prácticas profesionales, integrándose en cada una de las actividades que la procuraduría realiza.

Señaló que "nuestro objetivo y misión no estarían completos si únicamente egresáramos profesionistas con conocimientos teóricos, la realidad que queremos patentar es que egresamos seres humanos integrales" externó Aurora Orduña Correa.

Por su parte el Procurador General de Justicia Federico Garza Herrera dijo que las puertas de las subprocuradurías en la región estarán abiertas para que los jóvenes de la licenciatura en derecho, ya que es muy importante que por ser jóvenes se les brinde la oportunidad.